



朝日の風

令和5年3月14日
朝日小学校 No. 21

部活動のお別れ会

3月1日（水）にサッカー部が、3日（金）にバスケットボール部がお別れ試合を行いました。6年生の部員と職員で試合をしましたが、日頃の練習を積み重ねてきた子どもたちには敵いませんでした。

11日（土）には、金管バンド部のお別れ演奏会が開かれました。4・5年生にとっては、お世話になった先輩との最後の演奏です。

卒業生の皆さん、中学校の部活動もがんばってください。



ありがとう集会

3月3日（金）にありがとう集会を開催しました。第1部では、子どもたちが毎日お世話になっている方々をお招きしました。校内で給食の準備してもらっている方や消毒をしてもらっている方、読み聞かせをしていただける方や登下校で安全を守っていただける方に、日頃の感謝を言葉として伝えると共に、みんなからの手紙とお花を贈りました。



第2部では、各学年からお世話になった6年生へ、手紙を渡したり、楽器を演奏したり、クイズをしたりするなど、さまざまなプレゼントが贈られました。各学年の出し物を、6年生が大いに盛り上げてくれたので、とても温かい、笑顔あふれる会になりました。

会の最後には、6年生が卒業制作で作った縄跳び板が披露されました。鮮やかな色でペイントされ、朝日小学校がこれからも明るい学校であってほしいという、卒業生の気持ちが伝わってきました。

